



Andalousie : Cordoue et Grenade.

publié le 03/04/2015

Notre arrivée à Cordoue a débuté par la visite d'un élevage de "toros bravos".

Nous nous sommes ensuite rendus à la "Mosquée-Cathédrale", pour terminer par un cours de flamenco auquel tout le monde a joyeusement participé !

L'après midi nous avons poursuivi par l'Alhambra et la visite de l'Alcazaba et des jardins du Generalife.

Après une promenade "sportive" (au travers de rues parfois pentues, Grenade se situant sur des collines) dans le quartier gitan du Sacromonte, nous avons pu partager une paella avant de prendre la route du retour !

Portfolio

